Deutsch:

Ein wahrer Küstenjunge, der die kühle Brise der Ostsee liebt und lebt, hat sich seit seiner Kindheit der Musik verschworen. Schon früh lernte er den Umgang mit Instrumenten kennen und entwickelte eine Hingabe für das musikalische Geschehen. Mit den ersten Besuchen im Schützenhouse Marlow im Jahre 2009 verschlug es ihn dann zur elektronischen Musik. Schnell kaufte er sich seine ersten Equipments zusammen, um seine Fertigkeiten zu üben und weiterzuentwickeln.
Namen wie Oliver Koletzki, Oliver Huntemann, Solomun und Carlo Ruetz prägten seine heutigen technoiden Einflüsse, die in seinen Sets zu hören sind. 
Druckvolle Bässe und verträumte Melodien zeichnen seinen Stil aus, welches dem Zuhörer auf eine Reise der Sinnesgefühle mitnehmen soll.

Englisch:

A true coastal boy, who loves and lives the cool breeze of the Baltic Sea, has conspired with music since his childhood. Early he became acquainted with the use of instruments and developed a dedication for the musical happenings. With the first visits to Schützenhouse Marlow in 2009, he turned to electronic music. He quickly bought his first equipment to practice and develop his Skills.
[bookmark: _GoBack]Names such as Oliver Koletzki, Oliver Huntemann, Solomun, and Carlo Ruetz were the hallmarks of his modern technoid influences, which can be heard in his sets. Pressureful basses and dreamy melodies characterize his style, which should take the listener on a journey of the senses.


//links

Facebook:

https://www.facebook.com/mieso.official/

Soundcloud:

https://soundcloud.com/mieso

Instagram:

https://www.instagram.com/matthias_mieso/
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